

HOT

コミュニケーション

## 禁煙を目指す講演会



町民の健康づくりを推進する「当別町保健推進員研修会議」の公開講座「タバコが健康に及ぼす影響」が開かれました。講師は札幌<sup>ていしんかい</sup>禎心会病院で禁煙外来担当の笠原洋一郎医師で、同推進員など26人が参加。講演ではタバコが引き起こす疾患や生活への悪影響などがクイズ形式を交えて話され、参加者は真剣な表情で聞き入っていました。

(3月4日)

## 商店の歴史を読み解く



北のひな飾りイベントとして「歴史セミナー（中央通り会、本通振興会主催）」が行われました。講師は当別町歴史研究専門員の倉田守さん。明治期の湯山家文書「冬衣大買出し廣告」の下書きとみられる文書などを例示し、何が記されているか、どんな歴史背景が読み解れるかなどを説明。町教育委員会で保管する「明治期の引札」（商店がお得意さんに年末年始に配ったとされる広告）が約40点展示され、町内で生まれ育った参加者は「知らない商店もたくさんある」と感慨深い様子で見入っていました。（2月23日）

## チカホで当別のチューリップ



当別花卉生産組合が、札幌地下歩行空間（札幌市中央区）で、当別産チューリップを販売しました。当別産のチューリップは現在9軒の農家で栽培され、生産量は道内1位。冬の間ビニールハウス内で丹精込めて栽培された22品種3,000本が、この日は1本100円で販売され、訪れたお客さんは「毎年この即売会が楽しみ」「テレビ放送を見て来た」「春らしくて、笑顔になりますね」とお話ししてくれました。当別産のチューリップは4月中旬（予定）まで、ふれあい倉庫や道の駅とうべつで購入できます。（3月4日）

広 告

広 告

広 告

広 告

子どもから大人まで音楽を楽しむ!



町子育て支援センター主催の「多世代交流春の音楽会」がゆとろで行われ、親子連れやご年配まで約100人が楽しみました。女性4人のユニット「ムジカムボンテ(リングアラ語で『音楽こんにちは』の意)」をゲストに迎えてアンパンマンメドレーや情熱大陸など多くの曲に加え、幸せなら手をたたこうでは来場者が演奏に合わせて手足を動かす参加型の曲目も。演奏の間には雨のような音が鳴る楽器レイנסティックなど多くのパーカッション(打楽器)の紹介もあり、特に年配の方は心地の良い音に聞き入っていました。(3月13日)

ふとみ保育所 最後の卒園式



ふとみ保育所で最後となる卒園式が行われ、12人に卒園証書が手渡されました。式前にはスライドショーが行われ、子どもたちの保育所生活での様子と卒園児からおうちの方へのメッセージを披露。参列者は子どもたちの成長に感謝し、旅立ちを祝いました。町立ふとみ保育所は平成12年に開設し、平成23年からは社会福祉法人高陽福祉会へ運営を委託。平成31年4月からは同法人が運営する「認定こども園おとぎのくに」へ移行し、幼稚園と保育園の機能を兼ね備えた新たな幼児教育が太美地区で始まります。(3月16日)



廣 告

廣 告

廣 告

廣 告